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Verbale n.1del COMITATO GENITORI - Assemblea del 14 gennaio 2018 

 

Il giorno martedì 14 gennaio 2019 alle ore 18:00, presso l’Aula Magna della Scuola Media 

“Colomba Antonietti” si è svolta la prima riunione del Comitato Genitori per l’anno scolastico 

2018/2019, con il seguente ordine del giorno: 

- Presentazione Comitato Genitori, struttura e sue finalità. Obiettivi raggiunti. 

- Nomina di diritto all’interno del Comitato dei nuovi Rappresentanti di classe; 

- Elezione referenti di plesso di cui 3 alla Secondaria, 2 alla Primaria Borgo, 1 alla Primaria 

Costano, 1 all’Infanzia Borgo e 1 all’Infanzia Costano;  

- Elezione nuovo consiglio direttivo; 

- Illustrazione iniziative future e raccolta suggerimenti da parte di tutti per nuove ideeo 

proposte da realizzare; 

Varie ed eventuali. 

 

La riunione viene aperta dal Presidente uscente Loredana Fiorelli con una breve presentazione del 

Comitato Genitori (si ricorda che nel sito del Comitato è disponibile lo Statuto per approfondire la 

composizione, le cariche del Direttivo e i relativi compiti, le finalità dell’organo)  

 

Sono presenti: 

• Il Presidente uscente Fiorelli Loredana 

• Il Vice Presidente uscente e Tesoriere Lilli Marco 

• Il Segretario uscente Ridolfi Luisa 

• circa trenta Rappresentanti di classe 

• alcuni insegnati dell’IC Bastia1 e il Dirigente Scolastico Prof.ssa Stefania Finauro. 
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- Presentazione Comitato Genitori, struttura e sue finalità. Obiettivi raggiunti. 

Il Presidente ed il Tesoriere presentano sinteticamente il Comitato, la sua composizione, le 

iniziative  e gli obiettivi raggiunti mettendo in evidenza principalmente il FESTIVAL della Scuola che è 

stato realizzato ogni anno a partire dal 2013, grazie alla collaborazione tra genitori e insegnanti dell’IC 

Bastia1. Ovviamente tra i traguardi raggiunti possiamo dire di aver contribuito acquistando materiale 

elettronico (quali ad esempio computer portatili, fotocopiatrici, stampanti, fotoincisore, LIM, stampante 

3D e varie) aiutando la scuola a realizzare il laboratorio di scienze, aiutando famiglie che avevano 

condizioni di disagio economico supportando il recupero scolastico dei loro figli, mettendo a 

disposizione un budget per la sistemazione del mobilio scolastico. Il Tesoriere espone la 

rendicontazione economica spiegando come il comitato, dalla sua costituzione ad oggi, abbia 

operato con successo grazie all’impegno dei genitori a titolo gratuito e al supporto degli 

sponsor, riuscendo a conseguire un bilancio sempre in positivo e anzi arrivando a costituire un 

fondo cassa notevole.  Proprio per questo motivo l’anno scorso sono stati stabiliti dei criteri 

generali per la gestione dei fondi a disposizione del comitato stesso e di conseguenza 

dell’Istituto Comprensivo Bastia1, che possono essere così sintetizzati: 

• Ogni anno viene messa a disposizione una quota pari al 70% di quanto presente nella 

cassa del Comitato Genitori al momento del bilancio/rendiconto economico (di solito 

verso la fine di ottobre); tale quota viene suddivisa fra tutti i plessi dell’IC Bastia1 in 

misura proporzionale al numero di alunni iscritti in ciascun plesso; 

• i fondi elargiti possono essere spesi per l’acquisto di materiale tecnologico o 

strumentazione di lunga durata o altro materiale ritenuto necessario e/o funzionale 

alle attività didattiche previa presentazione al Comitato Genitori di una lista scritta 

dei desiderata, in ordine di priorità (una lista unica per ogni plesso); il Comitato 

Genitori procede, in tempi congrui, all’acquisto del materiale richiesto scorrendo le 

liste di ciascun plesso fin dove è possibile. Di fatto quest’anno abbiamo potuto 

soddisfare la maggior parte delle richieste presentate. Il Tesoriere elenca gli acquisti 

fatti). 
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• Infine i fondi non sono spendibili per finanziare progetti curriculari o extracurriculari 

anche se il singolo plesso può comunque organizzare un’iniziativa di raccolta fondi a 

nome del Comitato Genitori; il ricavato andrà versato sul conto del Comitato e poi 

congelato finchè quel plesso ne chiederà l’utilizzo per sé. 

 

- Saluti del Dirigente Scolastico e intervento degli insegnanti. 

Il Dirigente Scolastico Prof.ssa Stefania Finauro prende la parola ringraziando il Comitato 

per l’impegno profuso e gli obiettivi raggiunti, manifestando la volontà di creare una 

sinergia stabile con i genitori non solo attraverso iniziative funzionali alla raccolta di fondi 

per sostenere la scuola ma stimolando la collaborazione dei genitori nel voler mettere a 

disposizione anche le proprie capacità creative o nel voler fornire agli stessi degli incontri di 

formazione su temi di interesse collettivo da individuare insieme. La Preside prosegue sulle 

seguenti iniziative per le quali chiedono un supporto manuale ed economico al Comitato 

Genitori: 

� il Festival della Scuola di fine anno, per il quale viene ipotizzata la data di sabato 18 

maggio 2019  (location Costano) 

� la BIBLIOTECA D’ISTITUTO: per la riqualificazione della biblioteca d’istituto 

(situata all’interno delle Scuole Medie) sono stati investiti dei fondi elargiti dal 

Movimento 5 Stelle ma le risorse non sono sufficienti: ci sono da acquistare libri, 

sedie, arredamenti vari, sistemare le scaffalature etc. Si tratta di uno spazio in cui 

vivere la lettura in modo diverso (ambiente colorato e confortevole, incontri con 

l’autore, spazi per il circle-time) nel quale gli insegnanti credono fortemente. 

 

- Nomina di diritto all’interno del Comitato dei nuov i Rappresentanti di classe 

Il Presidente dà il benvenuto ai nuovi rappresentanti eletti. 
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- Elezione referenti di plesso di cui 3 alla Secondaria, 2 alla Primaria Borgo, 1 alla 

Primaria Costano, 1 all’Infanzia Borgo e 1 all’Infanzia Costano  

Il Presidente spiega ai presenti il ruolo dei referenti di plesso che di diritto vanno a comporre il 

Direttivo del Comitato e relativi compiti;vengono proposte le candidature e subito avviene la 

nomina per accettazione come indicato nella seguente tabella: 

 

 

CARICA  COGNOME NOME  

Presidente Ridolfi Luisa 

Vice Presidente Marini Silvia 

Tesoriere Coraggi Silvia 

Segretario Sforna Clara 

REFERENTI DI PLESSO  

Infanzia Costano n.1 Burchielli Emilio 

Infanzia FIFI n.1 Caldari Francesco 

Primaria Costano n.1 Mattia Simone 

Primaria FIFI n.2 Piccardi Michela 

 Tabascio Francesca 

Secondaria n.3 Coraggi Silvia 

 Felici Paolo 

 Sforna Clara 

 

 

La seduta viene sciolta alle ore 19:30. 

Bastia Umbra, 14 gennaio 2019 

 

 Il Segretario    Il Presidente del Comitato I.C. Bastia1 

 Luisa Ridolfi     Loredana Fiorelli 


